



Universidad

El PSOE cree que el acuerdo sobre titulaciones es un «privilegio» para las privadas

ABC SALAMANCA

El PSOE de Castilla y León rechazó ayer lo que considera «un privilegio» que otorga la Junta a las universidades privadas



F. PABLOS

de la Comunidad con la posibilidad de crear nuevos grados. En este sentido, el portavoz socialista de Educación en las Cortes, Fernando Pablos, recordó que su formación política no ha participado de «este incomprensible acuerdo dual».

Pablos criticó que en realidad se trata de dos acuerdos distintos, «uno con las universidades públicas de la Comunidad y otro con las privadas», y agregó que frente a la aspiración inicial en el acuerdo sobre los grados «no se autoriza a las universidades públicas a su creación, pero sí a las universidades privadas». Ante esta situación, confirmó que el Grupo Parlamentario Socialista registró la solicitud de comparecencia del consejero de Educación, Fernando Rey, informa Ical.